
 
Procès-verbal de la réunion du Conseil d’établissement de l’école Saint-Denis, tenue 
le lundi 19 avril 2010,  au salon du personnel,  à  l’école St-Denis, à 18 h 30. 
 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS : 

Caroline Germain 
Mélanie Blain 
Karyne Beausoleil 
Chantal Morasse 
Carine Paradis 
Lise Pion 
Julie Provost 
Hélène Richard 
Martin Beaudoin 
François Lavallée 
Gilbert Proulx 

 
      
 
 
 

 1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

 Quorum 
 

 2. Parole au public 

 Il n’y a pas de public. 
 

 3.   Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
 
 
 
 
 
CE-10-20 

7.2 Ajouter organisation scolaire 
6.6 Activité de financement 
13.    Questions diverses : confidentialité 
13.2 Internet 

 
 Proposé par M. Martin Beaudoin et appuyé par M. Gilbert Proulx 

 4.   Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion du 16 décembre 2009 
CE-10-21 Il a été proposé par M. Martin Beaudoin et appuyé par M. François Lavallée 

 
 
 

 
 5.    Suivi au procès verbal  

  Aucun suivi      
 

 6.   Points pour adoption 
 
 
 
 
 
CE-10-22 
 
 
 
 
 
CE-10-23 
 
 
 
 
 
CE-10-24 
 
 
 

6.1 Horaire 4 jours ½, présentation du sondage 
 

Changement au libellé du premier paragraphe et mettre l’emphase 
sur celui-ci. 
 
Proposé par Mme Mélanie Blain et adopté par Carine Paradis 

 
 
6.2 Photo scolaire 
 

Compagnie ImageImage  # 133 ou # 108 
 
Proposé par Mme Martin Beaudoin et adopté par Carine Paradis 

 
6.3 Journées pédagogiques au SDG 
 

6 sorties extérieures + journées internes 159$ 
 
Proposé par Mme Mélanie Blain et adopté par Mme Julie Provost 
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CE-10-25 
 
 
 
 
 
 
CE-10-26 
 
 
 
 
 
 
 
CE-10-27 
 

 
 

6.4 Critères de sélection pour le poste à la direction de l’école 
 

Le document est modifié. 
 

Proposé par M. Martin Beaudoin et appuyé par M. Gilbert Proulx 
 

6.5 Sortie groupe 402 
 

Visite de la petite Italie, accompagnés de parents 
 
Proposé par M. François Lavallée et appuyé par M. Gilbert Proulx 
 

6.6 Comité de financement 
    
        24 avril ramassage de canettes 
        26 juin ramassage de canettes 
        21 mai souper «spring» (spaghetti) 
 
        Proposé par M. Gilbert Proulx  et appuyé par Mme Karyne Beausoleil 

 6.7  
 

 7.   Points de discussion et d’information 
 

 
7.1 Résultat de la dictée P.G.L. 
 
       1928,35$  (974,17$) ramassés pour la dictée P.G.L. et redistribués dans  
        les classes. 
          
7.2   Inscription maternelle 4 ans 

 
              Seulement 5 élèves sont inscrits à la maternelle 4 ans. 
              10 élèves sont inscrits à la maternelle. 
              Voir organisation scolaire. 
 
      7.3    Listes des besoins, rêvons l’école 

 
La peinture est le besoin de plus criant 
Paniers de basket plus nombreux et peinturés 
Tableau électronique 
SDG : Waveboard, casques, rangement extérieur 
Baisser le prix des activités complémentaires 
Court terme : année scolaire prochaine (juin 2011) 
Moyen terme : d’ici juin 2013 
Hélène consulte les enseignants sur leurs priorités 
Un % de l’argent sera réparti entre les priorités  
50% court terme, 30% moyen terme et 20 % long terme 
 

7.4    Campagne de financement 
   
        21 mai, souper Spring :10$ adultes (pâte, salade, pain, dessert)        
                                               7$ enfants 
        Vieux marché : Parking payant/école arrière, avant, CPE 
                                 Projet du Vieux marché 
                                 (Décision à venir) 
         27 novembre, Casino 
 
7.5    Débarcadère été 2010 
 
        Hélène présente le plan de débarcadère qui sera réalisé à l’été 2010 
 
7.6   Jour de la terre 
 
        22 avril, nous devrions planter un arbre 
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7.7   Résultat du basket-ball 
 
        L’équipe est arrivée 3e au tournoi 
 
7.8    Rencontre du député (don d’arbres) 
 
        Monsieur le député vient donner des arbres aux 6e année et 1 arbre par  
        niveau     
     
 

 8.   Droit de parole 
      Le comité de parents a organisé une soirée pour honorer les bénévoles. 

      Notre bénévole honorée est Suzanne Plante. 

 
   
 9.   Parole à la responsable du Service de garde  

 
Le 28 avril le SDG a organisé une journée dans l’eau (Waterpolo, longueur, 
nage synchronisée et plongeon),il y aura un groupe de gardiens avertis. Du 17 
au 21 avril semaine des SDG, vendredi 23 avril, soirée à la Tablée pour le 
hockey.        

 
 10.  Parole des enseignants 

 Mois de mai : mois de l’éducation physique 

 11.  Parole aux personnels de soutien 
  Rien   

 
 12.  Parole au public 
        Rien. 

 
 13.  Questions diverses 

 13.1 Confidentialité 
13.2 Les mesures discutées concernant les communications Internet n’ont 

pas bénéficié de suivi. À suivre en septembre. 
 
 

 14.   Levée de l’assemblée 

   Levée de l’assemblée : 21h30 
 
 

  

     
 
 

  

 
 
 
 
 
 

Caroline Germain                                                                 Hélène Richard 
Présidente                                                                            Directrice 


